

# *Congreso de EEUU. no votará acuerdo comercial con Canadá y México hasta el año próximo*

---



Washington, 11 dic (RHC) El Congreso de Estados Unidos dejará en 2019 sin ratificar el nuevo tratado comercial entre este país, Canadá y México, manifestó el líder de la mayoría republicana del Senado norteamericano, Mitch McConnell.

Los tres países firmaron este martes en México un acuerdo con modificaciones a la iniciativa original, la cual fue rubricada el 30 de noviembre de 2018 en Argentina, refiere Prensa Latina.

Aquella propuesta inicial solo fue ratificada por la nación latinoamericana, y su Senado lo hizo el último 18 de junio, en el segundo día de un período extraordinario de sesiones, con 114 votos a favor, cuatro en contra y tres abstenciones.

No estaríamos analizando el tratado desde ahora hasta el fin de la próxima semana, cuando el Congreso concluirá sus sesiones del presente año, expuso McConnell a reporteros.

Estimó que el tema será abordado en el Senado después del posible juicio político al presidente Donald

Trump, contra quien los demócratas de la Cámara de Representantes anunciaron hoy dos artículos para ese proceso, uno por abuso de poder y otro por obstrucción del Congreso.

Este martes, la presidenta de la Cámara de Representantes, la demócrata Nancy Pelosi, informó que los legisladores de la fuerza azul lograron un pacto con la Casa Blanca sobre el acuerdo, que pretende sustituir al Tratado de Libre de Comercio de América del Norte (1994).

Según reportes de prensa, los demócratas lograron imponer una serie de disposiciones en el nuevo tratado, incluidas normas ambientales y laborales más estrictas con el fin de ayudar mejor a los trabajadores estadounidenses.

La iniciativa, que debe recibir un amplio respaldo bipartidista en la Cámara de Representantes y el Senado, instalará un nuevo régimen de normas relacionadas con el comercio digital.

Pelosi manifestó a reporteros que el nuevo convenio servirá como referente para futuros acuerdos de su tipo.

Funcionarios de alto nivel de los tres países discutieron en Washington D.C. a finales de noviembre y en la capital mexicana este martes diversos cambios destinados a garantizar la ratificación del tratado.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/209456-congreso-de-eeuu-no-votara-acuerdo-comercial-con-canada-y-mexico-hasta-el-ano-proximo>



**Radio Habana Cuba**